## NACIONALSINDICALISMO



## FRASE QUE DEBE SER LEIDA EN LAS ESCUELAS ANTES DE EMPÈZAR LAS CLASES

«Sólo se alcanza dignidad humana cuando se sirve. Sólo es grande quien se sujeta a llenar un sitio en el cumplimiento de una empresa grande.»

JOSE ANTONIO

(Carta a Juan Ignacio Luca de Tena.)



## Historia de la Sección Femenina

(Continuación.)

POR PILAR PRIMO DE RIVERA

## VALENCIA, 1936

Desde Castilla, hablándonos de Patria, había llegado hasta Levante la voz de José Antonio.

El triunfo del Frente Popular, lejos de empalidecer aquella luz, enriqueció a la Falange valenciana con la creación de la Sección Femenina. Fué en marzo de 1936 cuando Vicenta y María Chabás, nombradas Delegada y Secretaria Provinciales, respectivamente, recibieron el encargo de llevar a cabo en Valencia y provincia su organización.